

#NORD-OST #SENIOREN 12. April 2023

# Bewährte lange Tradition der Eisenbahner in Greifswald

Auf eine lange, erfolgreiche Arbeit blicken die Eisenbahner des Dienstortes Greifswald zurück. Bis zur Wende waren weit über 3.500 Eisenbahner im Dienstort Greifswald in verschiedenen Betrieben der Deutschen Reichsbahn tätig.



Die politischen Entscheidungen über die Abwicklung der Reichsbahndirektion und der örtlichen Dienststellen brachte unzählige Probleme und Veränderungen mit sich. Die neuen Bestimmungen, Weisungen und ständige Änderungen in der Personalpolitik verunsicherte alle Betroffenen, die um ihren Arbeitsplatz fürchten mussten.

Unter Leitung der Gewerkschaft der Eisenbahner fanden sich aktive Mitarbeiter zusammen, um durch viele Informationen die anstehenden Probleme und Aufgaben in eine positive Richtung zu lenken bzw. zu lösen sowie die Betroffenen zu beraten.

Seit nunmehr über 30 Jahre finden monatlich - außer Juli und August - Zusammenkünfte der Eisenbahner statt. Ehemalige Mitarbeiter finden sich bei einer gemütlichen Kaffeetafel und interessanten Vorträgen zusammen. Gemeinsam mit dem Bahnsozialwerk werden Wege und Ziele für die weitere Arbeit der kommenden Zeit abgestimmt.

Der jährliche Plan sieht interessante Vorträge von Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft und vielen Einrichtungen vor. So werden die Senioren mit für sie wichtigen Informationen, Wissen und Hinweisen versorgt.

Im Dezember 2022 konnte die 304. Veranstaltung dieser Art durchgeführt werden. Unsere Gäste waren in der vergangenen Zeit: Frau Regine Hildebrandt, Manuela Schwesig, Sonja Steffen, Birgit Socher sowie die Harald Ringsdorff, Hinrich Küssner, Erwin SELLERING, Alfred Gomolka, Ulrich Adam, Christian Pegel, OB a.D. Joachim von der Wense, mehrmals der OB a.D. Dr. Arthur König sowie im vergangenen Jahr der amtierende Oberbürgermeister Dr. Stefan Faßbinder.

Interessant waren die Vorträge von Vertretern Polizei, Finanzamt, Sparda-Bank, Bahn-Krankenkasse, Ärzten, Stadtwerke, Nord Stream 2, Wendelstein, Institut für Plasmaforschung, verschiedenen Sozialeinrichtungen, Bahn AG und Gewerkschaft. Außerdem gehören der jährliche Ausflug mit durchschnittlich 65 Teilnehmern, der Lichtbildervortrag und die Weihnachtsfeier zum Standardprogramm.

„Gemeinsam statt einsam“ – unter diesem Motto möchten die Organisatoren alle Eisenbahner und ihre Angehörigen zu diesen Veranstaltungen recht herzlich einladen. Die Zusammenkünfte finden im Berufsbildungswerk (hinter der Schwimmhalle) um 14 Uhr statt. In diesem Jahr am 17. Mai - Busausflug, 14. Juni, 13. September, 11. Oktober, 8. November und Weihnachtsfeier am 13. Dezember.